



La Universidad de Salamanca pierde este curso al 37% de sus erasmus debido a los recortes del Ministerio

De los 722 alumnos participantes el pasado año se ha pasado a poco más de 450

J.Á.M. | SALAMANCA

El recorte económico aplicado por el Ministerio de Educación en el programa Erasmus para el presente curso —que ha pasado de los 38 a los 15 millones de euros— se ha dejado sentir de manera muy sensible en la Universidad de Salamanca. Tanto es así que el número de alumnos que este curso se han marchado a otras universidades extranjeras en el marco del programa Eras-

mus ha descendido un 37,6% respecto al curso 2012-2013. Y es que frente a los 722 estudiantes becados el pasado año tan sólo 450 han optado por acogerse a dicha iniciativa este curso. Menos de los esperados, ya que en un principio se habían matriculado 561 estudiantes, de los que más de cien han renunciado a última hora por falta de ayudas.

A pesar de este descenso, provocado por la disminución en el

Autoridades académicas y alumnos denuncian que las nuevas medidas llevan a un programa sólo para familias pudientes

importe de las ayudas, la vicerrectora de Internacionalización está convencida de que los alumnos seguirán “apostando” por este programa. “Lo que pasa es que las familias que tengan mayor poder adquisitivo lo tendrán más fácil y aquellas que no dispongan de tantos recursos tendrán que hacer un esfuerzo para complementar lo que no prevé aportar el Ministerio”, subraya María Ángeles Serrano.